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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Einsparungen durch Nichtübernahme des Tarifergebnisses für Beamte 
 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Wie viel Geld spart der Senat im Haushaltsjahr 2013 ein durch die verspätete 
Übernahme des Tarifergebnisses für die Beamtinnen und Beamten der 
Entgeltgruppen bis A9?  
 

2. Wie viel Geld spart der Senat in den Haushaltsjahren 2013 und 2014 jeweils ein 
durch die gegenüber dem Tarifabschluss verringerte Übernahme des 
Tarifergebnisses für die Beamtinnen und Beamten der Entgeltgruppen A10 bis A12?  
 

3. Wie viel Geld spart der Senat in den Haushaltsjahren 2013 und 2014 jeweils dadurch 
ein, dass das Tarifergebnis für die Beamtinnen und Beamten der Entgeltgruppen A13 
und höher überhaupt nicht umgesetzt wird?  

 
 

Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE 
 
 


